

Has logrado alcanzar una mejor comprensión del estado del cuidado en el mundo! Lee nuestras recomendaciones sobre lo que puedes hacer para ayudar a tener un mundo más igualitario.

El Camino del Cuidado

El reporte de la **Paternidad en el Mundo (State of the World's Fathers) 2023** usa nueva data de **17 países** y muestra una combinación de avances y retrocesos en el camino a alcanzar la igualdad en el cuidado

Padres y madres con las **mayores dificultades económicas** son los más propensos a hablar sobre el cuidado como desgastante en lugar de algo que disfruten.

La mayoría de hombres y mujeres afirman que cada semana desarrollan alguna acción para **cuidar del planeta.**

En 14 países, **la mayoría de padres** dicen que por cuidar de sus hijos sacrificarían oportunidades importantes en sus carreras profesionales.

55% de mujeres y 50% de hombres dicen que la manera en la que dividen las tareas de cuidado en casa es **una causa de estrés** en sus vidas.

74% de participantes afirman **haber hablado con amistades y familia** sobre la necesidad de mejores políticas de cuidado.

Los hombres y mujeres satisfechos con su rol en las tareas de cuidado son **1.5 veces más probables** de sentir gratitud y propósito en sus vidas.

Los hombres que practican el **autocuidado emocional** son mucho más propensos a cuidar de sus hijas, hijos y otros familiares.

Muchos padres y madres afirman que no reciben el apoyo suficiente para el cuidado de sus hijos e hijas **debido al alto costo y a la falta de ofertas públicas.**

90% de padres y madres dicen que cuidar de sus hijas e hijos es uno de los aspectos que **más disfrutan** en sus vidas.

A lo largo de los 17 países las mujeres desempeñan **1.36 veces más de la limpieza del hogar** y **1.32 veces del cuidado de niñas y niños**

INICIO
Tu camino hacia un mundo más igualitario empieza aquí. Pero cuidado, pues en el camino podrás encontrar también serpientes que muestran políticas, actitudes y comportamientos que representan factores de riesgo. A medida que te muevas por el tablero refleja sobre los distintos datos compartidos.

Reglas del Juego

1 Para comenzar

Cada jugador debe poner su ficha sobre el casillero número 1.

2 Turnos

Cada persona que juegue deberá respetar su turno para lanzar los dados y mover su ficha según el número que indique el dado.

3 Subiendo las escaleras

Si tu ficha cae en un casillero con escalera, podrás moverte hacia el siguiente casillero al que te lleve la escalera.

4 Sobre las serpientes

Si tu ficha cae en un casillero con una serpiente, deberás descender hacia dónde te lleve la serpiente.

5 Terminando el juego

La primera persona en llegar al casillero 25 será entonces la primera llegar a la meta.

6 A divertirse.

Recomendaciones

Centrar los sistemas de cuidado en instituciones y políticas públicas con especial énfasis en las poblaciones más vulneradas.

Universalizar el permiso de paternidad igualitario.

Impulsar la creación y difusión de medios que representen de maneras diversas a los niños y hombres, como cuidadores competentes.

Dotar de fondos a los programas de cuidado, invertir en ellos de manera desagregada por género, clase social y edad.

Abogar por una cultura de cuidado en todos los lugares de trabajo.

Revolucionar la forma en la que los niños y niñas aprenden sobre el cuidado



Firma el compromiso de MenCare:



Lee el reporte completo:

